

## Pressemitteilung

Angela Schaupp  
Telefon 07141 148-2006  
Telefax 07141 148-3000  
angela.schaupp@ksklb.de

27. Februar 2025

# LG Neckar-Enz-Jugend hat Grund zum Feiern!

## 4.000 Euro-Förderung von der Kreissparkasse

GEMMRIGHEIM – Für einen perfekten Start ins neue Jahr überreichte die Kreissparkasse Ludwigsburg traditionell einen Spendenscheck in Höhe von 4.000 Euro an die Leichtathletik-Jugend. Den Vertretern der LG Neckar-Enz, des Förderkreises Leichtathletik an Neckar und Enz und deren Athletinnen und Athleten war die Freude beim Schüler-Hallensportfest in der Sporthalle in Gemmrigheim ins Gesicht geschrieben.

Markus Zimmermann, Regionaldirektor Nord bei der Kreissparkasse Ludwigsburg, erklärte: „Gemeinnütziges Engagement ist ein wichtiger Teil unserer Unternehmensphilosophie. Wir unterstützen seit Jahren den Breiten- und Jugendsport im Landkreis Ludwigsburg und leisten damit einen wichtigen Beitrag zur Förderung der Jugendarbeit in der Region. Damit schaffen wir auch beste Startbedingungen für die Leichtathletik-Jugend aus Besigheim, Bietigheim, Bönnigheim und Gemmrigheim. Spitzensport braucht auf Dauer eine erfolgreiche Jugendarbeit.“

„Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung der Kreissparkasse Ludwigsburg. Mit dieser Spende können wir die Jugendarbeit in unserem Verein weiter ausbauen und den jungen Athletinnen und Athleten beste Trainings- und Wettkampfbedingungen bieten“, sagte Rose Müller, die Vorsitzende der LG Neckar-Enz.



**V. l. n. r.: Daniel Krieg (Vorstand Finanzen des Förderkreises für Leichtathletik an Neckar und Enz), Markus Zimmermann (Regionaldirektor Nordost der Kreissparkasse Ludwigsburg) und Rose Müller (Vorsitzende der LG Neckar-Enz)**